
 

 

 

 

Ata da Trigésima Quarta Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 29 de 

novembro de 2021, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova (aberta ao público com 

número máximo de 20 pessoas, seguindo todos os protocolos de segurança em prevenção 

ao Coronavírus, COVID-19), sob a Presidência do Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve 

início às 19h00, além do Presidente, contou com a presença dos Vereadores: Adalton 

Portela Franco, João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, 

Reinaldo José Franco Filho e Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto. O Presidente Ernani Bubniak solicitou ao Secretário Vereador 

Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da ata da sessão anterior, a qual teve seu 

conteúdo aprovado por unanimidade. No EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 

374/2021, nº 415/2021, nº 416/2021, nº 417/2021, nº 418/2021, nº 419/2021, nº 420/2021, 

nº 421/2021 e n° 422/2021, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; do Parecer 

nº 011/2021, da comissão de Justiça e Redação; do Parecer Conjunto nº 013/2021, das 

comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos; dos Pareceres 

Conjuntos nº 033/2021 e nº 034/2021, das comissões de Justiça e Redação e de Finanças 

e Orçamento; do Requerimento nº 025/2021, dos Vereadores Adalton Portela, Ernani 

Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho 

e Valmir José Matozo. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e votação do Parecer 

n° 011/2021, das Comissões de Justiça e Redação. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 048/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula altera o número de vagas da Tabela Única, do Anexo V; 

cria vagas na Lei nº 624, de 03 de maio de 2011, conforme especifica. O Vereador Jocemir 

Favaro solicitou vistas do Projeto, o Senhor Presidente Ernani Bubniak colocou o pedido de 

vistas em votação que foi rejeitado pela maioria absoluta. O Vereador Jocemir Favaro fez 

uso da palavra e falou que serão extinguidos 11 cargos e criado 21, sendo assim não haverá 

economia, no projeto está escrito que o requisito das vagas é de livre nomeação, 

exoneração, competência e confiança do Chefe do poder Executivo, só faltou colocar faça 

campanha para mim que te recolho dentro da Prefeitura, por isso sou contrário a esse 

projeto. Colocado em votação foi aprovado pela maioria absoluta e rejeitado por 1 voto 

contrário (Vereador Jocemir favaro). Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 

013/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Obras e Serviços Públicos. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto 

de Lei nº 07/2020, de autoria do Vereador Joel Bathke, cuja súmula dá denominação de 



via pública na Localidade do Tamanduá, neste Município, conforme específica. Colocado 

em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Parecer 

Conjunto n° 033/2021, das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Primeira discussão e votação do 

Projeto de Lei nº 047/2021, do Executivo Municipal, cuja súmula acrescenta disposições 

na Lei nº 493, de 29 de outubro de 2007; altera e acrescenta disposições na Lei nº 756, de 

10 de dezembro de 2013, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por todos 

os votantes. Única discussão e votação do Parecer Conjunto n° 034/2021, das Comissões 

de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Primeira discussão e votação do Projeto de Lei nº 049/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula acrescenta disposições na Lei nº 624, de 03 de maio de 

2011 e na Lei nº 665, de 07 de dezembro de 2011, conforme especifica. O Vereador Jocemir 

Favaro solicitou vistas do Projeto, o Senhor Presidente Ernani Bubniak colocou o pedido de 

vistas em votação que foi rejeitado pela maioria absoluta. O Vereador Jocemir Favaro fez 

uso da palavra e justificou seu pedido de vistas, dizendo que hoje temos apenas um cargo 

de motorista de ambulância e sobre as comissões, que fosse colocado uma emenda onde 

todos os funcionários participassem e não sempre os mesmos. Colocado em votação foi 

aprovado pela maioria absoluta e rejeitado por 1 voto contrário (Vereador Jocemir Favaro). 

Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 07/2021, do Legislativo Municipal, cuja 

súmula altera disposição da Lei Municipal n° 825, de 24 de outubro de 2014, renomeia parte 

de via pública e específica localizações. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 08/2021, do Legislativo 

Municipal, cuja súmula altera disposição da Lei Municipal n° 1028, de 09 de março de 2018, 

renomeia parte de via pública, conforme especifica. Colocado em votação foi aprovado por 

todos os votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei nº 043/2021, do 

Executivo Municipal, cuja súmula estima a receita e fixa a despesa do Município de Balsa 

Nova para o exercício financeiro de 2022. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Segunda discussão e votação do Projeto de Lei n° 046/2021, do Executivo 

Municipal, cuja súmula dispõe sobre a extinção do cargo de Pregoeiro, integrante da Lei n° 

624, de 03 de maio de 2011, e dá providências correlatas. Colocado em votação foi 

aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento n° 025/2021, 

dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel Bathke, 

Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e Valmir Jose Matoso, que solicitam a 

verificação da possibilidade de ampliação do atendimento médico na Unidade Básica de 

Saúde do Bugre, com a contratação de mais um médico para atendimento à população. 

Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o 

Vereador Nélio José Chiquito parabenizou a Prefeitura Municipal e a Secretaria de 



Educação, Cultura e Esporte, pela entrega de 11 violinos para os alunos do Projeto Cordas 

do Iguaçu, parabenizou também a Prefeitura Municipal, as Secretarias de Assistência 

Social e de Educação, Cultura e Esporte pela entrega dos certificados aos alunos dos 

cursos: corte de costura, noções de mecânica de motocicleta e informática. O Vereador 

Jocemir Favaro falou sobre a resposta do ofício 419, que gostaria de saber se será colocado 

uma cópia do contrato em cada imóvel alugado, em relação a resposta sobre a lixeira na 

localidade do Mato Chiqueiro, no requerimento foi sugerido que fosse feito a relocação de 

algumas lixeiras, não sendo necessário a compra de novas e sobre o ponto de ônibus a 

mesma coisa foi indicado um ponto que não está sendo utilizado e que atenderia essa 

demanda, já referente a iluminação pública agradeceu a empresa por estar realizando a 

manutenção, mas que ficou três pontos no 39 sem manutenção o Vereador João Carlos da 

Luz comentou que a empresa vai retornar para realizar a manutenção. O Vereador Jocemir 

Favaro comentou que ainda não teve o retorno sobre o requerimento referente ao vale 

refeição. Nada mais havendo o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para 

o dia 06 de dezembro de 2021, as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, 

Secretário, lavrei a presente ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo 

Presidente e pelos demais Vereadores presentes, contendo uma exposição dos 

acontecimentos na Sessão, nos termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de 

Leis. 

 


